



Síntesis Informativa

23/febrero/2022

SECRETARÍA

(B-072) Reconoce Agricultura aportación de las y los agrónomos en el desarrollo económico y social del país

La **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** reconoció el compromiso de las y los agrónomos de México por mantenerse como actores de cambio en el desarrollo económico, social y agroalimentario del país y contribuir a lograr la meta de garantizar la seguridad alimentaria de la población.

<https://acustiknoticias.com/2022/02/reconoce-agricultura-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais/>

<https://www.voragine.com.mx/2022/02/22/99463/>

<https://hojaderutadigital.mx/reconoce-agricultura-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais/>

<https://enfoqueagropecuario.com/2022/02/22/el-colegio-de-postgraduados-fundamental-para-el-desarrollo-agropecuario-del-pais/>

<https://www.expresszacatecas.com/educacion/uaz/56590-dia-de-agronomo-reconocen-en-pandemia-a-la-gente-del-campo>

<https://889noticias.mx/noticias/sader-reconoce-la-labor-de-los-agronomos-para-garantizar-la-seguridad-alimentaria-de-mexico/>

<http://www.mexicoinforma.mx/nacional/reconoce-agricultura-aportacion-de-agronomos-en-el-desarrollo-del-pais/>

<https://cxunews.com/2022/02/22/reconoce-agricultura-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais/>

<https://www.diariomarca.com.mx/2022/02/reconocen-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais/>

<http://www.tvbus.tv/web/2022/02/22/agronomos-fundamentales-para-el-desarrollo-del-campo-en-la-region-urgen-espacios-laborales/>

<https://argonmexico.com/2022/02/22/reconoce-agricultura-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais/>

<https://coneme.com.mx/2022/02/reconoce-agricultura-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais/>

http://resultadosveracruz.mx/reconoce-agricultura-aportacion-de-las-y-los-agronomos-en-el-desarrollo-economico-y-social-del-pais?utm_source=ReviveOldPost&utm_medium=social&utm_campaign=ReviveOldPost&fbclid=IwAR0D

[sJZOOy2e6BKCHZ5dKpjl2uXq8VsTG3TivnWRXp-vGGIC4VWmasregw](https://twitter.com/VladRothschuh/status/1496243434532876295)

<https://twitter.com/colpos/status/1496274344904998912>

<https://twitter.com/AcustikInforma/status/1496270355685867520>

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1496266720624975875>

<https://www.youtube.com/watch?v=yt2O17tlksQ>

<https://www.facebook.com/4toPoderTlaxcalaNoticias/photos/pcb.7297084470331583/7297083753664988/>





Exigen regresar a las aulas en Chapingo

Luego de casi dos años con clases a distancia, un grupo de estudiantes de la **Universidad Autónoma Chapingo (UACH)**, realizó una manifestación para exigir a las autoridades académicas el regreso inmediato a clases presenciales de forma segura. Integrantes del Sindicato de Trabajadores Académicos de la **Universidad Autónoma Chapingo (STAUACH)**, que mantienen el estallamiento de huelga para el próximo 11 de marzo en demanda de un aumento salarial de un 15 por ciento y diversas peticiones; se congregaron frente a Chapingo para partir hacia las instalaciones de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER)** en la Ciudad de México, donde harán un mitin. **Capital, 8/ El Sol de Toluca, 7**
https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003827nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002221nc.pdf

Disminuye agro ventaja comercial

El sector agroalimentario alcanzó un superávit comercial por 8 mil 336 millones de dólares al cierre de 2021, sin embargo, dicho saldo fue menor en 33.8% contra el año anterior. Por séptimo año consecutivo la balanza comercial agropecuaria y agroindustrial del País presentó un saldo positivo y se ubicó como la tercera más grande en 27 años, según la **Secretaría de Agricultura (Sader)**. **Reforma, 18**
https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003586nc.pdf
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/cae-40-superavit-agroalimentario/ar2354756?v=1
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/disminuye-agro-su-ventaja-comercial/ar2354708?v=1

Segalmex incumplió normas de subsidios y de listas de beneficiarios en 2020, revela la Auditoría

En el país hay 2.6 millones de pequeños y medianos productores de granos básicos, pero el programa de precios de garantía de **Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex)** cubrió sólo a 3.8% de los agricultores de maíz y 1.4 de los de frijol en 2020. Además, en el otorgamiento del apoyo a 106 mil productores de granos básicos, las reglas de operación no cumplieron con todos los requisitos para programas de subsidios y el padrón de beneficiarios no se integró de acuerdo con los criterios definidos por la **Secretaría de Agricultura**. **La Jornada, 8**
https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003092nc.pdf
<https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2022/02/22/auditoria-reporta-anomalias-financieras-en-segalmex-liconsa-y-diconsa/>

Confirman que Segalmex invirtió en la bolsa con fondos del erario

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) confirmó lo que La Jornada publicó la semana pasada respecto a que funcionarios de **Seguridad Alimentaria Mexicana -Segalmex-Licons-** invirtieron en 2019 y 2020 recursos públicos en valores privados, lo que va en contra de la ley.





En la fiscalización de la cuenta pública 2020, la ASF encontró que Liconsa colocó 850 millones de pesos correspondientes a recursos públicos en certificados bursátiles fiduciarios privados, y que si bien estas inversiones fueron recuperadas por la empresa estatal, no se ha aclarado el destino de más 10 millones de pesos de rendimientos. **La Jornada, 32**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002961nc.pdf

AICM, bajo el ojo de marinos

La Semar mencionó que para lo anterior se creó la Coordinadora de la Estrategia de Seguridad Aeroportuaria y la Unidad Naval de Protección Aeroportuaria del AICM, mismas que están integradas por mil 500 elementos navales. Y en un trabajo conjunto, la Secretaría de Marina se une con la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Secretaría de Relaciones Exteriores, **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural**, Fiscalía General de la República, Instituto Nacional de Migración, Procuraduría Federal del Consumidor, Agencia Nacional de Aduanas de México y el gobierno de la Ciudad de México, entre otras autoridades. **Excélsior, 1/ La Razón, 13/ La Crónica, 1/ Uno más uno, 13/ Contra Réplica, 10/ El Día, 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003082nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002540nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022000687nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022000593nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003278nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022001013nc.pdf

Automotriz, la principal fuente de divisas, pese a escasez de chips

En tanto, las exportaciones agroalimentarias, con un monto de 44 mil 442 millones de dólares, el más alto reportado en 29 años (desde 1993), se colocaron en el tercer sitio en entrada de divisas, ya que la demanda de estos productos básicos se ha mantenido, a pesar de la pandemia. Las bebidas, frutas y hortalizas son los principales grupos de exportación al concentrar más del 62 por ciento del total de las ventas mexicanas, revela información de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader)**. **La Razón de México, 17**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002715nc.pdf

Sociedad / Tres de cada diez hogares carecen de acceso al agua / José Víctor Rodríguez Nájera

Queda constancia que el Estado mexicano, pero de manera particular de los integrantes del Congreso de la Unión, en que se debe ofrecer una solución a estos problemas: el abasto de agua en las grandes ciudades y la atención del estrés hídrico para el uso del líquido de manera industrial. Será un trabajo en el que deberán converger autoridades como los gobernadores y entes como la Comisión Nacional del Agua, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Gobernación, **Agricultura**, Economía, Hacienda, entre otras muchas más. **Contra Réplica, 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003245nc.pdf





Manto de impunidad en Segalmex / Desde San Lázaro / Alejo Sánchez Cano

Las irregularidades detectadas en **Segalmex** por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Cuenta Pública 2020, ascienden a 8,636 millones de pesos y aunque ya hay funcionarios cesados y con más de 20 expedientes abiertos en la Fiscalía General de la República, lo cierto es que los culpables del desfalco, entre otros, el director general Ignacio Ovalle Fernández y René Gavira Segreste, están sorteando el vendaval gracias a la protección institucional que se les brinda, por decirlo de forma elegante. **El Financiero 29**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003405nc.pdf

Segalmex y la conexión venezolana / Razones / Jorge Fernández Menéndez

La historia de malos manejos en Conasupo, el INI y Coplamar en aquellos años es legendaria y tuvieron continuidad cuando Ovalle se convirtió en director de Conasupo. El manejo que se hizo de Conasupo fue desastroso y muchas de las acusaciones que se hicieron contra Raúl Salinas fueron precisamente por su paso por esa empresa paraestatal durante los años en que Ovalle fue director y Raúl su segundo y principal operador. La historia de **Liconsa y Diconsa** fue similar: compra de productos contaminados (la famosa leche de Chernóbil, le decían porque se compró leche contaminada por radiación) e innumerables irregularidades. Los directores y muchos operadores de las tres empresas hicieron un verdadero festín. **Excélsior 10**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003090nc.pdf

60 mil millones perdidos / Malos modos / Julio Patán

No hay un programa o una obra de esos que tanto le entusiasman al Presidente, los "insignia", que salga limpio: 10 mil millones y fracción se fueron en esos terrenos, con problemas serios en Dos Bocas, el Tren Maya y Santa Lucía. Luego están los ocho mil y pico en **Segalmex, Liconsa y Diconsa**. **El Herald de México 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022001304nc.pdf

TWITTER

@vmva1950

En la toma de protesta al nuevo Comité Ejecutivo Nacional de @fanech_chapingo 2022-2025, resaltamos la actuación de todos los participantes en nuestro ámbito de trabajo, en especial de los profesionales del campo, quienes brindan acompañamiento de 1° nivel a nuestros productores.

https://twitter.com/vmva1950/status/1496304224342351872?cxt=HHwWgIC9_fSw-MMpAAAA





@vmva1950

En el marco del 63° Aniversario del @colpos envío mi felicitación y reconocimiento a la comunidad del principal brazo técnico y científico de la educación de posgrado en el sector. Agradecemos su compromiso por mantenerse como actores de cambio en favor del campo mexicano.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1496217668524949507?cxt=HHwWhoC-8dmC0cMpAAAA>

@vmva1950

En un diálogo franco y abierto, confirmamos nuestro compromiso y coincidencias a favor del campo mexicano.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1496202510238949378?cxt=HHwWhIC57a-QysMpAAAA>

@vmva1950

En reunión con integrantes de la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria de la @Mx_Diputados, encabezada por la diputada María de Jesús Aguirre, abordamos diversos temas de interés para el sector.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1496202507688816646?cxt=HHwWjMC57ZyQysMpAAAA>

@vmva1950

Con mi mayor reconocimiento, deseo a mis colegas feliz día de las y los agrónomos. Es fundamental su aportación al desarrollo social y económico del país, reflejado en la seguridad alimentaria de nuestro pueblo. Tenemos el privilegio de trabajar cerca de quienes más nos necesitan.

<https://twitter.com/vmva1950/status/1496147901097156616?cxt=HHwWkIC9hdqlscMpAAAA>

Víctor Villalobos Arámbula lo retwitteó

@lopezobrador_

Hoy ofrecimos una comida para Carlos Salazar, quien termina su periodo como presidente del CCE. Él ayudó en las negociaciones del T-MEC; aceptó los incrementos al salario mínimo y de cuotas para las pensiones y otros acuerdos que logramos junto con el sector obrero y empresarial.

https://twitter.com/lopezobrador_/status/1496271821259571201?cxt=HHwWgoDUmefS6cMpAAAA

Víctor Villalobos Arámbula lo retwitteó

@Agricultura_mex

Sabías que...Los ingenieros agrónomos aplican diferentes métodos y técnicas para el manejo tanto de especies vegetales como animales. #DiaDelAgronomo #Agronomo @vmva1950 @GobiernoMX

https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1496273604840882178?cxt=HHwWhICs9c-66sMpAAAA





Víctor Villalobos Arámbula lo retweetó

@Marquez_Cecilia

Un honor estar @Agricultura_mex con @vmva1950 quien nos compartió informacion que mejora nuestra responsabilidad en @Mx_Diputados.

https://twitter.com/Marquez_Cecilia/status/1496206135707291650?cxt=HHwWhMC-2bPiy8MpAAAA

DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACION

Declaratoria de dominio público de la variedad vegetal protegida con el título de obtentor 0038.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5643590&fecha=23/02/2022

Aviso por el que se da a conocer información relativa a solicitudes de títulos de obtentor de variedades vegetales, correspondiente al mes de enero de 2022.

https://www.dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5643591&fecha=23/02/2022

AGRICULTURA

Desplegados / Lic. Andrés Manuel López Obrador / Flama / A la opinión pública

Los acontecimientos sucedidos en la ciudad de Mérida, Yucatán en fechas recientes, han dejado una herida profunda que tardará mucho en sanar. Esta circunstancia propició incluso que las Centrales de Abasto,* agricultores y trabajadores de toda la cadena de valor que lleva los alimentos de la granja a la mesa fuéramos nombrados "Héroes alimentarios" por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en 2020, por no parar la producción y distribución durante la Pandemia de COVID 19. *El Universal*, 1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002792nc.pdf

Desde el confinamiento / Senado y marihuana / Arturo Zárate Vite

Por fin pareciera que se han puesto de acuerdo los legisladores. La ley, con 52 artículos, crearía el Instituto Mexicano para la Regulación y Control de la Cannabis, como órgano desconcentrado de la Secretaría de Salud. El Instituto funcionará con director general y un Consejo Directivo que estaría integrado por los titulares de Salud (presidente), Gobernación, Hacienda, Bienestar, Relaciones Exteriores, Educación Pública, Agricultura, Medio Ambiente y Economía. *Contra Réplica*, 5

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003266nc.pdf





En vísperas del Nuevo Ciclo Agrícola, campesinos de RTC se preparan

Pese a diversos problemas climáticos, monetarios y la falta de insumos para el campo, el trabajo de la agricultura no para durante todo el año, así lo mencionaron campesinos del municipio de Joquicingo mientras realizaban las labores de proceso de trituration de zacate, con lo que preparan sus tierras para el próximo ciclo agrícola. **La Calle, 12**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022000886nc.pdf

Promueven darle identidad nacional e internacional a la cocina mexiquense

El objetivo es detonar el camino y facilitar las acciones para conectar la gastronomía con el arraigo cultural, el desarrollo turístico y económico de los pueblos indígenas, señaló el Director General de Comercialización Agropecuaria de la Secretaría del Campo. Por su parte, la Subsecretaria de Turismo indicó que el reto es poder darle una identidad a la gastronomía mexiquense, y puso como ejemplo que se tiene claramente identificados los platillos culinarios de Yucatán, de Michoacán. **La Tribuna, 5**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022000778nc.pdf

Va 5G de Telcel

Algunos ejemplos de la transformación de la industria con esta tecnología son las líneas de producción que reaccionan de forma autónoma a la oferta y la demanda, procesos digitales que pueden advertir sobre fallas reales de maquinaria con anticipación, redes logísticas que enrutan mercancías de forma autónoma, trazabilidad completa del envío de los artículos del almacenes hasta su destino y la utilización del Internet de las cosas en la agricultura para cultivar de manera eficiente. **Reporte Índigo, 28**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022004078nc.pdf

Se desploma uso de tarjeta de visitante

La recuperación 2021 fue mínima, al sumar 3 mil 747. Casi la totalidad de las tarjetas expedidas el año pasado fueron tramitadas en Ciudad Hidalgo y Talismán, Chiapas, y prácticamente la totalidad de quienes las recibieron se ocuparon en el sector agropecuario. El 86% de las TVTF fueron otorgadas a hombres, y 44% de los guatemaltecos que recibió una tenía entre 20 y 29 años. **Reforma, 6**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003793nc.pdf

Sequía revela las ruinas de un pueblo

ANTIGUO PADILLA Antes de 1968, los pobladores de Padilla se dedicaban a la pesca, ganadería o la siembra- la gente se reunía en la plaza principal que estaba rodeada por la iglesia, la escuela primaria y el monumento que señalaba el punto exacto en que Agustín de Iturbide había sido fusilado en 1824. Ante la falta de infraestructura hidráulica en la región centro de Tamaulipas, autoridades federales decidieron construir la presa Vicente Guerrero. **El Sol de México, 1/ El Sol de Toluca, 30**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003685nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003654nc.pdf





Segunda vuelta / Cambio climático, la encrucijada / Luis Muñoz

Algunos ejemplos de emisiones de gases de efecto invernadero que provocan el cambio climático son el dióxido de carbono y el metano, los cuales proceden del uso de la gasolina para conducir un coche o del carbón para calentar un edificio, por ejemplo. El desmonte de tierras y bosques también puede liberar dióxido de carbono. Los vertederos de basura son una fuente importante de emisiones de metano. La energía, la industria, el transporte, los edificios, la agricultura y el uso del suelo se encuentran entre los principales emisores. **Diario Imagen, 14**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002954nc.pdf

Proponen fortalecer al Instituto de Estudios Legislativos del Congreso

Además, la diputada María Luisa Mendoza Mondragón consideró necesario que el Poder Legislativo cuente con más institutos de investigación académica y legislativa, tal como ocurre en el Congreso de la Unión, que tiene los de Finanzas Públicas, Estudios Sociales y Opinión Pública, Derecho e Investigaciones Parlamentarias, Desarrollo Rural Sustentable y Soberanía Alimentaria y Para el Logro de la Igualdad de Género. **El Valle, 9**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022001026nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

La 30a Feria Internacional del Libro de La Habana se celebrará del 20 al 30 de abril

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, en coordinación con el Fondo de Cultura Económica (FCE), y la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) informa que la 30a Feria Internacional del Libro de La Habana se celebrará en la capital cubana del 20 al 30 de abril y a continuación en todas las provincias de aquel país. Además, celebrará sus actividades en las 11 subsedes habituales del Vedado, La Finca de los Monos y la Feria Agropecuaria de Rancho Boyeros. **El Valle, 3**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022000782nc.pdf

ABASTO | PRECIOS

Aumento en precio de alimentos básicos duplica la inflación anual

El fuerte encarecimiento de productos como limón, aguacate, chile y tortilla ha provocado que el precio de la canasta básica se dispare 14.7 por ciento en la primera quincena de febrero de 2022 respecto de igual periodo de 2021, reveló el más reciente monitoreo de la Asociación Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec).





De esta forma, el aumento de precios en los productos de primera necesidad duplica la inflación general del país, que al cierre de enero pasado se ubicó en 7.07 por ciento; además, es casi tres veces superior al punto máximo del objetivo del Banco de México, que es de 4 por ciento.

<https://www.jornada.com.mx/2022/02/23/economia/018n1eco>

Rusia y Ucrania mantienen presión alcista del trigo

Los precios del trigo aumentaron a USB.36 por bushel, acercándose a un máximo: de nueve años de US8.52 alcanzado en noviembre pasado, debido a las preocupaciones sobre el suministro después del aumento de tensiones entre Rusia y Ucrania, los mayores exportadores de trigo en el mundo. **El Economista 46**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002280nc.pdf
termometro.economico@eleconomista.mx

Ucrania presiona precios

Además, esperan que la inflación no subyacente se proyecte a 9.29% anual para la primera mitad de febrero. Por su parte, la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec) aseguró que la cuesta de enero se ha prolongado a febrero y en el mes se registraron aumentos de hasta 75% en productos de la canasta básica, como el aguacate; 6.3.33%, en el jitomate; 48.28%, en la cebolla y 44% en la papa. **El Herald de México 25**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022001466nc.pdf

ALIMENTACIÓN

Kekén y Herdez potenciaron el crecimiento de Grupo Kuo en 2021

En lo que al área de Consumo se refiere, integrada por la firma porcícola Kekén y Herdez Del Fuerte, las entradas registradas fueron de 24,896 mdp., con lo que dió un salto de 7.5% respecto al año pasado. Durante los tres últimos meses, la cifra fue de 6,554 mdp., derivado de un aumento similar (+7.3%). Grupo Kuo atribuyó el buen desempeño reflejado en octubre y diciembre, a su negocio porcícola, ya que incrementaron las ventas a través de distintos canales, incluyendo su red de expendios Maxicarne.

<https://www.porcicultura.com/destacado/keken-y-herdez-potenciaron-el-crecimiento-de-grupo-kuo-en-2021>

La industria alimentaria en pandemia abre oportunidades / El Espectador / Hiroshi Takahashi

La industria alimentaria ha visto cambios sustanciales en los últimos dos años, debido a la pandemia por Covid-19 que aceleró una tendencia ya en auge, la de hábitos de consumo más saludables entre la población mundial.





La salud sin duda ha tomado protagonismo ante las recomendaciones de gobiernos y especialistas, que no han dejado de insistir en que la dieta balanceada es pilar para enfrentar las enfermedades. **El Sol de México 5**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003775nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Obligan a empresas a volver con Pemex

Al reducir la vigencia de permisos de importación de combustibles y cancelar operaciones de almacenamiento, como sucedió con Monterra Energy, la Secretaría de Energía (Sener) está orillando a las empresas a restablecer una relación de suministro con Pemex. Conforme los permisos van venciendo, la Sener no los refrenda, lo que desincentiva la operación de las empresas, de acuerdo con especialistas. **Reforma, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003483nc.pdf

Conflicto Ucrania-Rusia dispara precio de gasolina

El conflicto entre Rusia y Ucrania, que se prevé subirá de tono en los próximos días, puede presionar al alza en el corto plazo los precios de las gasolinas a escala global, efecto que no podrá esquivar el mercado mexicano, dijeron especialistas. Analistas indicaron que los aumentos comienzan a registrarse y es posible que se perciban casi de inmediato, con algunas estaciones de servicio superando niveles de 25 pesos por litro en el caso de la gasolina regular y 27 pesos en el caso de la premium, provocados por el alza en las cotizaciones del petróleo crudo a nivel internacional. **El Universal, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002631nc.pdf

EU: Rusia inició la invasión a Ucrania

Al reconocer la independencia de las regiones separatistas de Donetsk y Lugansk, Rusia comenzó su invasión a Ucrania, aseguró Joe Biden. El Parlamento de Rusia aprobó utilizar fuerzas militares fuera del país, luego de que el presidente Vladimir Putin reconoció la independencia de los territorios separatistas en el este de Ucrania. Tras un debate de menos de una hora, el Consejo de la Federación de Rusia aprobó por unanimidad de 153 votos la solicitud presentada por Putin. **Excélsior, P.p.-1**

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003008nc.pdf





"Disparan" ronda de sanciones a Rusia

Biden anuncia el despliegue de más de 800 elementos del Ejército al Báltico Estados Unidos y la Unión Europea (UE). La UE anunció sanciones contra los 351 miembros del Parlamento ruso que validaron la invasión a Ucrania, así como contra 27 entidades y personajes acusados de "socavar o amenazar la integridad territorial de Ucrania"; el Reino Unido congeló los bienes de cinco bancos y tres billonarios rusos, y Alemania congeló la certificación del proyecto de gasoducto Nord Stream 2. *El Financiero*, P.p.-1

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022003258nc.pdf

PRESIDENCIA

AMLO sostiene reunión con empresarios previo al relevo en el CCE

El presidente Andrés Manuel López Obrador, se reunió en Palacio Nacional con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, a días de que la presidencia de este organismo sea renovada. Además, participaron Nathan Poplawsky, titular de la Canaco-Ciudad de México; Juan Cortina Gallardo, presidente del Consejo Nacional Agropecuario, y Valentín Diez Morado, presidente del consejo consultivo de Grupo Modelo. *El Valle*, 1/ La Razón, 18

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022000719nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2022/02Febrero22/Imagenes_23022022/23022022002790nc.pdf

